

Aktuell

324

Impfstoff gegen Vogelgrippe bald aus Frankfurt?

325

Helicobacter pylori

- Zur Tätigkeit des NRZ
- Ergebnisse der Studie ResiNet

329

Weitere deutliche Zunahme bei HIV-Infektionen in Deutschland

330

RUB-Virologen identifizieren Coronavirus als Ursache von Krupp bei Kindern

Wie *Streptococcus pyogenes* Knochen- und Gelenkinfektionen verursachen kann

Originalia

332

F. Lauster, I. Grosch*

Die MRSA-Problematik in der Neurologischen Frührehabilitation
Methicillin-resistent *Staphylococcus aureus* (MRSA) in Neurologic Rehabilitation

aus der Praxis

337

*K. Pietsch**

Praxisevaluierung von OP-Textilien
Evaluation of surgical textiles in practice

DGKH

342

Leitlinie zur Prophylaxe und Therapie von Endophthalmitiden

Schickpunkt

364

Das neue Team von Hygiene & Medizin

Referate

368

Wie effektiv sind Impfstoffe zur Prävention von Harnwegsinfektionen bei Frauen? Ergebnisse einer multizentrischen Langzeitstudie

Rubriken

370

Industrie

372

Buchbesprechungen

375

Fragen

377

Termine

374, 376

Stellenanzeigen

384

Impressum

Bilder aus der Praxis

382

*G. Schrader**

UWM-Desinfektion

Indexed by EMBASE/Excerpta Medica
Gelistet in EMBASE/Excerpta Medica

Offizielles Mitteilungsorgan des Arbeitskreises »Krankenhaus- und Praxis-hygiene« der AWMF, der Deutschen Gesellschaft für Krankenhaus-hygiene (DGKH) und des Verbandes für Angewandte Hygiene e. V. (VAH)

Official Organ of the Working Group »Hygiene in Hospital and Practice« of AWMF, the Deutsche Gesellschaft für Krankenhaus-hygiene (DGKH) and the Verband für Angewandte Hygiene e. V. (VAH)

* Kennzeichnet den Autor, an den Anfragen sowie Sonderdruckanforderungen zu richten sind.

* Denotes persons to whom inquiries and requests for reprints should be addressed.

Die Anforderungen an Manuskripte entsprechen im Wesentlichen den vom International Committee of Medical Journal Editors herausgegebenen Richtlinien für die Abfassung von Manuskripten zur Einreichung bei biomedizinischen Zeitschriften.

The manuscript requirements laid down below are fundamentally equivalent to the Uniform Requirements for Manuscripts Submitted to Biomedical Journals issued by the International Committee of Medical Journal Editors.